

Dimanche 31 Mars 2024 , Pâques, la Résurrection L' Apparition à Marie de Magdala, Amante et Apôtre

Le premier jour de la semaine, Marie de Magdala vient de bonne heure au tombeau de Jésus comme il faisait encore sombre. Elle aperçoit la pierre enlevée du tombeau. Elle court alors et vient trouver Simon-Pierre et l'autre disciple, et elle leur dit : « On a enlevé le Seigneur du tombeau et nous ne savons pas où on l'a mis. »

*Après être remontée Marie se tenait près du tombeau, au dehors, tout en pleurs. Or, tout en pleurant, elle se penche vers l'intérieur du tombeau ... puis, elle se retourne, et elle voit Jésus qui se tenait là, mais elle ne savait pas que c'était Jésus. Jésus lui dit : « Femme pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-tu ? » Le prenant pour le jardinier, elle lui dit : « Seigneur, si c'est toi qui l'as emporté, dis-moi où tu l'as mis, et je l'enlèverai. » Jésus lui dit : « Marie ! » Se retournant, elle lui dit en hébreu : « Rabbouni » ! ce qui veut dire : « Maître. » Jésus lui dit : Ne me touche pas, car Je ne suis pas encore monté vers le Père. Mais va trouver mes frères et dis leur : je monte vers mon Père et votre Père, vers mon Dieu et votre Dieu. » Marie de Magdala vient annoncer aux disciples : « J'ai vu le Seigneur » et qu'Il lui a dit cela. **Evangelie selon St Jean 20/ 1-2 . 11. 14 à 28.***

- * Quelle émotion !... Quelle grandeur !... Que c'est lourd de sens !
- * Marie de Magdala est là ...poussée par un grand désir intérieur ...
- * L'ultime rencontre avec celui qu'elle a aimé et qu'elle croit mort ...
- * Tout c'est éclairé quand elle s'est *sentie appelée par son prénom*
- * Elle a répondu comme elle faisait durant la vie terrestre de Jésus ...
- * « Cesse de me toucher » annonce la fin de la rencontre physique ...
- * Jésus selon la chair n'est plus accessible comme avant ...
- * A partir de la résurrection, nos yeux sont impuissants à voir ...
- * La nouvelle relation à Jésus passe par les autres *va trouver mes frères*

Marie de Magdala représente ainsi la première croyante appelée à croire et à aimer autrement que du temps de la présence physique

Marie de Magdala devient ainsi un modèle pour tous ceux et celles qui écoutent Jésus les appeler par leur nom pour qu'ils Le suivent